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Le CONTINENTAL 416 est un combiné de bois de chauffage très productif. Grâce à la capacité de coupe de 400 mm, de la puissante tronçonneuse hydraulique 
et à la puissance de fendage de 16 tonnes, ce combiné peut travailler même sur du bois dur et noueux. Les commandes de l’opérateur sont hydrauliques et 
le coin de fendage hydraulique en acier DOMEX® vous permet de fendre vos bûches en les centrant de la meilleure façon possible, en évitant les déchets ou 
le fendage asymétrique. Trois coins de fendage sont fournis (2/4 - 6 - 8). Le Continental 416 est équipé d’un réservoir surdimensionné, d’un radiateur pour 
le refroidissement, de plusieurs compartiments pour ranger les outils ou le réservoir d’huile de chaine. La Continental 416 est également équipée d’un tapis 
hydraulique à 3 extensions et de connexions hydrauliques pour l’utilisation d’une caténaire.

The CONTINENTAL 416 is a highly productive firewood processor. Thanks to the 400 mm cutting capacity of the powerful hydraulic chainsaw and the splitting 
power of 16 tons, this combi-cutter can work on even hard and knotty wood. The operator controls are hydraulic and the hydraulic splitting wedge made of 
DOMEX® material allows you to split your logs by centring them in the best possible way, avoiding waste or asymmetrical splitting. There are 3 splitting wedges 
supplied (2/4 - 6 - 8). The Continental 416 is equipped with an oversized tank, a radiator for cooling, several compartments for storing tools or the oil tank. The 
Continental 416 is also equipped with a hydraulic 3-stage conveyor belt and hydraulic attachments for the log deck.
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41394 CONTINENTAL 416 C JOY
Tractor PTO 16 60 40 5m/40cm 1300 300x150x240 140 40

47023 CONTINENTAL 416 ET JOY
380 Volt 16 60 40 5m/40cm 1300 300x150x240 140 15

41498 CONTINENTAL 416 SB JOY ROAD
Benzina/Petrol 16 60 40 5m/40cm 1300 300x200x250 140 35
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CONTINENTAL 480 SPECIAL 

La CONTINENTAL 480 est la grande sœur de la Continental 416, avec des caractéristiques supplémentaires. En effet, la Continental 480 offre, en plus de ce 
qui est décrit dans la petite 416, un joystick électrique multifonctionnel, une capacité de coupe de 48 cm, un fendeur de bûches de 22 tonnes et un tapis qui 
peut tourner à gauche et à droite. Le coin de fendage fourni est de 2/4 mais nous proposons en option 6, 8 ou 12 fentes. Une machine vraiment performante 
et absolument complète pour les opérateurs les plus exigeants qui veulent maximiser leur production.

CONTINENTAL 480 is the big sister of the smaller Continental 416 with extra features. The Continental 480 in fact, in addition to what is described in the 
smaller 416, offers a multifunctional electric joystick, a 48 cm cutting capacity, a 22 ton log splitter and the conveyor belt that can rotate left and right. The 
splitting wedge supplied is 2/4 but we offer 6, 8 or 12 splits as an option. A truly high-performance and absolutely complete machine for the most demanding 
operators who want to maximise production.
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41905 CONTINENTAL 480 C Special
Tractor PTO 22 55 48 5m/43cm 1600 170x260x250 100 80

ART

OPCONT2 Cuneo 2/6 Continental 480

OPCONT11 Cuneo 8 Continental 480

OPCONT12 Cuneo 12 Continental 480

CONTINENTAL 480

ART

OPCONT4 POWER PTO 15 KW Continental 480

O P T I O N A L S
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CONTINENTAL 750 C ROAD

La CONTINENTAL 750 se classe parmi les plus grandes combinées à haute productivité du marché. Avec un passage de bûches de 70 cm de diamètre et une 
force de fendage de 50 tonnes, elle est performante dans toutes les situations. La Continental 750 est équipée de roues de grande capacité et d’un timon à 
pied hydraulique permettant de la déplacer facilement sur le chantier. Une table à 3 chaînes pour l’avancement des grumes est standard. Feu de travail pour 
travailler même en cas de mauvaise visibilité. Convoyeur à rouleaux dont tous les rouleaux sont motorisés. Double grille de fendage mobile de 18 et 28 pièces. 
Bande transporteuse de 100 cm de large et 6 mètres de long avec inclinaison hydraulique. L’opérateur travaille depuis une position élevée et peut contrôler 
toutes les fonctions de la machine. Puissance requise du tracteur : 90 ch. La Continental 750 peut facilement être considérée comme la plus productive et la 
plus efficace de sa catégorie.

The CONTINENTAL 750 ranks among the largest high-productivity combined harvesters on the market. With a log passage of 70 cm in diameter and a splitting 
force of 50 tons, it performs in all situations. The Continental 750 is equipped with high-capacity wheels and a drawbar with hydraulic foot so that it can be 
easily moved around the work site. A 3-chain table for advancing logs is standard. Working light for working even in poor visibility. Roller conveyor with 
all rollers motorised. Double mobile splitting grid 18 and 28 pieces. Conveyor belt 100 cm wide and 6 metres long with hydraulic inclination. The operator 
works from a raised position and can control all machine functions. Tractor power requirement 90 hp. The Continental 750 can easily be considered the most 
productive and efficient in its class.
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CONTINENTAL 750 ET ROAD 

ART

31779 CONTINENTAL 750 C ROAD
Tractor PTO 50 65 70 6m/100cm 9000 570x245x350 500 90

31781 CONTINENTAL 750 ET ROAD
Tractor PTO 50 65 70 6m/100cm 9400 570x245x350 500 55
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Le combiné Attila est conçue pour traiter les grumes et les transformer en bois de chauff age rapidement et avec l’aide d’un seul opérateur.
Dans la cabine du télescopique, l’opérateur peut eff ectuer toutes les opérations, du chargement des grumes à leur transformation.
L’avantage de l’Attila est que, travaillant en hauteur, il peut décharger le bois fendu directement sur la remorque ou dans un tas, sans avoir à le manipuler à nouveau.
Par rapport aux machines existantes, l’Attila est équipé d’un système BOOST qui permet d’obtenir des performances élevées même avec peu d’huile, comme c’est le cas 
pour les chargeurs télescopiques qui, en raison de leurs bras très longs, subissent des pertes de pression importantes.
À la fi n de la coupe, le pousseur du fendeur de bûches se rétracte automatiquement de quelques millimètres, éloignant ainsi la bûche qui vient d’ être coupée.
Ce système innovant permet de positionner la bûche correctement dans la fendeuse et permet à la tronçonneuse de se rétracter sans toucher la bûche qui reste à couper.
L’Attila représente une nouvelle technologie moderne, effi  cace et brevetée qui rend le télescopique encore plus polyvalent pour la production de biomasse.

The Attila fi rewood processor is designed to process logs and transform them into fi rewood quickly and with the help of a single operator.
From the cab of the telehandler, the operator can perform all operations from loading the logs to processing them.
The advantage of the Attila is that, working at height, it can unload the split wood directly onto the trailer or pile it up, without having to re-handle it.
Compared to existing machines, the Attila is equipped with a BOOST system that allows high performance even with little oil, as is the case with telehandlers, which, due 
to their very long arms, are subject to signifi cant pressure losses.
At the end of the cut, the log splitter pusher automatically retracts a few millimetres, distancing the freshly cut log from the chainsaw.
This innovative system allows the log that has just been cut to be positioned and allows the chainsaw to retract without touching the log still to be cut.
The Attila represents a new, modern, eff ective and patented technology to make the telehandler even more versatile for biomass production.
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Oil fl ow 90-130 L/min

Oil pressure 210-260 bar

Splitting force 25 ton

Hydraulic connection 1 Pressure hose - 1 Return - 1 Free return

Electricity 12 v with plug

Diameter max 550 mm

Lenght max 3 m

Cutting Lenght 300-650 mm

Kniyes Included 4-6-8

Weight 1600 kg

Dimensions 2,3x1,6x1,9 m

Chainsaw lenght 750 mm

Chainsaw speed 23-46 m/sec

Lubrication oil tanir 11 Liters




